



La American World Cup de powerlifting los espera

Helen Zuleta y Jonathan Astudillo competirán -junto al Team ParaChile- en el parapanamericano de la disciplina.

Mauricio Riquelme C.
La Estrella

El Team ParaChile de Para-Powerlifting cuenta la horas para su debut en el Parapan American World Cup Santiago 2025, el torneo más importante de esta disciplina que se haya realizado en nuestro país, y con Helen Zuleta y Jonathan Astudillo entre los 36 deportistas (19 hombres y 17 mujeres) que representarán al país.

La cita será entre el 15 y el 17 de agosto en el Centro de Entrenamiento Paralímpico (Estadio Nacional) y convocará a deportistas de 16 países, entre los que destacan Argelia, Nigeria y Georgia, además de Argentina, Brasil, Cuba, Venezuela, entre otras selecciones de este lado del mundo.

Helen viene de ganar medalla de oro en la categoría hasta 45 kg. en el segundo Campeonato Nacional de Para-Powerlifting realizado en junio pasado, actuación que la clasificó para este torneo interna-



HELEN LLEGA COMO VIGENTE CAMPEONA NACIONAL -45 KILOS.

15

de agosto comienza el Parapan American World Cup Santiago de Para-Powerlifting.

36

deportistas integran el Team ParaChile con Jonathan Astudillo y Helen Zuleta en el equipo.

cional en la serie Elite.

El Parapan American World Cup será una buena prueba para Helen que espera estar en el World Championships Cairo 2025 (octubre) y seguir sumando marcas pensando en Juegos Paralímpicos de Los Ángeles 2028.

Jonathan ya es un experimentado en este tipo de competencias internacionales. El levantador antofagastino también llega como vigente campeón nacional en la categoría de hasta 88 kilos Elite. Astudillo levantó -en el pasado torneo- 145 kilos que le



JONATHAN ASTUDILLO ES UNO DE LOS LEVANTADORES CON MÁS EXPERIENCIA EN EL TEAM PARACHILE.

dieron el oro nacional, y en esa oportunidad buscó 148 kg. pero sin poder cumplir la marca, que espera alcanzarla en casa.

La delegación chilena cuenta con destacadas figuras como la medallista de bronce en París 2024 Marion Serrano; el tricampeón parapanamericano Juan Carlos Garrido, y la campeona en la World Cup Tbilisi 2025, Camila Campos.

“Estamos muy contentos con que un torneo de esta índole se haga en Chile. Esto viene a demostrar que hemos crecido exponencialmente en estos últimos años, y una prueba de eso son los casi 40 deportistas chilenos inscritos

UNA FUERTE DELEGACIÓN CHILENA

La presencia de 36 deportistas es una cifra récord para el Team ParaChile de Para-Powerlifting. Hay deportistas de las regiones de Antofagasta (2), Valparaíso (1), Maule (1), Nuble (1), Los Lagos (1), O'Higgins (1), La Araucanía (1), Metropolitana (12) y Biobío (16). “Como país sede estamos muy contentos con la realización de la World Cup en Chile. Esto demuestra que hemos crecido exponencialmente en los últimos años. Tenemos mucha ilusión de volver a competir en casa, con el apoyo de nuestras familias, amigos y cercanos que nos siguen”, enfatizó Camila Campos.

en esta gran cita deportiva”, afirmó la seleccionada nacional Camila Campos.

La competencia será la previa también del Mundial Elite 2025 a desarrollarse en Egipto. Además, el torneo es uno de los cuatro grandes eventos paralímpicos que este año se

realizarán en Chile. En abril se llevó a cabo el World Boccia Santiago 2025, en junio se disputó el ITTF Para Future 2025 de para tenis de mesa, y en octubre, el país será sede de los Juegos Parapanamericanos Juveniles Chile 2025. ♻️